

Bewerbung um DMK-Förderpreis noch bis 1. August möglich

Bonn (DMK) – Das Deutsche Maiskomitee e. V. (DMK) macht auf das nahende Ende der Bewerbungsphase für den diesjährigen DMK-Förderpreis am 1. August 2025 aufmerksam. Nachwuchswissenschaftlerinnen und Nachwuchswissenschaftler haben noch bis zu diesem Datum die Möglichkeit ihre Studien-, Bachelor- und Masterarbeiten sowie Dissertationen einzureichen. Dabei soll der Fokus auf Themen aus den Bereichen der klassischen oder molekularbiologischen Züchtung, dem Pflanzenschutz, dem Versuchswesen, der Produktion und Verwertung von Mais sowie der Ökologie oder der Ökonomie des Maisanbaus liegen. Sämtliche Informationen rund um das Bewerbungsverfahren und die Preisvergabe sind auf der DMK-Website (www.maiskomitee.de) in der Rubrik Portrait, unter dem Punkt Förderpreis abrufbar.

(830 Zeichen)